



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
LUNES 4 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Pablo González Loyola Pérez fue acusado por su compañero de partido, **Martín Mendoza Villa**, de mal manejo de recursos. Ante este hecho, este mes el Comité Ejecutivo Nacional realizará una auditoría. (NT)

LEGISLATURA

El Partido Convergencia presentó un paquete de reformas en materia electoral, entre las que se encuentra la implementación del voto electrónico en los procesos electorales locales. **Marco Antonio León Hernández** considera que se podrían hacer de inicio pruebas con diez casillas. (NT)

SECCIONES

Enrique Abedrop señala que quedó evidente la importancia de las matemáticas en el evento Universidad y Empresa, vínculo para fortalecer el éxito. Esta materia será reforzada en las Universidades, para tratar de aumentar el nivel. Este tipo de reuniones son muy importantes para que las universidades redireccionen sus planes de estudio hacia donde se requiere. (NT)

SOCIEDAD

Gobierno el Estado dio a conocer este fin de semana que tiene más de 250 predios ociosos, que no le sirven pero le implican un fuerte gasto para su mantenimiento: 14 mdp. Ahora pretenden donarlos al municipio, pues algunos pueden acondicionarse como áreas verdes. (NT)

Debido a los buenos resultados que se han obtenido con el sistema de operación computarizado de los taxis en la Terminal de Autobuses de Querétaro, los directivos del grupo Aeroportuario Centro-Norte, visitaron estas instalaciones. Este sistema opera desde noviembre en la terminal. (NT)

El sistema para taxis en la Terminal de Autobuses de Querétaro permite que el servicio sea muy rápido. Los usuarios y los taxistas están satisfechos con el sistema. (NT)

Desde hace 20 años Lorenzo trabaja como bolero; sólo vive con su esposa y ambos trabajan fuera todo el día, pero su recibo de agua le llega por más de mil 300 pesos. Afirma que en la CEA nomás le dan vueltas y vueltas, pero no le solucionan nada. (NT)

Querétaro fue sede este fin de semana de una convención de magos; casi 200 de ellos estuvieron en la ciudad para compartir sus trucos y mostrar al público sus habilidades. (NT)

En Ejército Republicano y 20 de noviembre, se prendió el tanque de gas de un puesto ambulante de tacos, mientras varios comensales consumían. Al parecer uno de los clientes tiró el tanque con su coche y la flama alcanzó hasta seis metros de altura. (NT)

Preocupa al H. Cuerpo de bomberos, que continúan las falsas alarmas; en el 2007 se recibieron 159 llamadas de este tipo y en enero fueron 13, en su mayoría por parte de jóvenes. (NT)

Un joven de 22 años de edad perdió la vida este fin de semana en un accidente automovilístico por alcance, que se registró en la carretera México-Querétaro. (NT)

MUNICIPIOS

Se está cayendo un puente ubicado en Saldarriaga, municipio de El Marqués, que es la única entrada al barrio de la Providencia. Las autoridades se dicen enteradas, pero no lo resuelven. (NT)

De nueva cuenta, el Alcalde de Huimilpan, **Lucio Fajardo** se incrementó el sueldo, así como los regidores de ese municipio, quienes además recibirán un bono mensual. Se subió de 70 a 75 mil pesos. (NT)

A pesar del descuento que se anunció al predial en Tequisquiapan, han sido muy pocos los ciudadanos que han pagado, pues consideran que subió mucho el impuesto. Han pagado 6 mil de 17 mil. (NT)

Afirma el Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, que la autopista México-Querétaro que cruza su municipio, es un peligro para sus habitantes, por el tráfico de drogas que se da por esta vialidad. (NT)

El municipio de San Joaquín se ha quedado casi sin jóvenes, a causa de la migración, por la falta de oportunidades de trabajo. Seis escuelas se han quedado sin alumnos y han pasado a ser manejadas por CONAFE. (NT)

Cabeza. El municipio de San Joaquín está considerado como uno de los más pobres del estado, ya que en diez de sus comunidades viven en extrema pobreza. (NT)